

# EL ECO DE LA PROVINCIA DE GERONA

PERIÓDICO POLÍTICO DE AVISOS, NOTICIAS Y ANUNCIOS.

PUBLÍCASE LOS MÁRTEZ, JUEVES Y SÁBADOS.

REDACCION Y ADMINISTRACION.—Calle de la Zapatería Vieja, núm. 4, bajos.

PRECIOS DE SUSCRICION.—En esta Ciudad 3 pesetas trimestre.—Fuera 3'75 idem.—Números sueltos 10 céntimos.

La Sociedad anunciadora universal de los señores J. B. Agramunt y Compañía, es la única autorizada y encargada según contrato, para la insercion de anuncios en este diario, excepto los de la provincia de Gerona y extranjero.

## BOLETIN RELIGIOSO.

SANTO DE HOY.—San Ruperto obispo y Santa Lidia martir.

SANTO DE MAÑANA.—San Sixto III papa y confesor.

CUARENTA HORAS.—Están en la Iglesia de la Congregacion.

## ELÍXIR DEPURATIVO VEGETAL DE FERRÁN.

Es el mejor anti-herpético, depurativo y anti-apoplético que se conoce.—Depósito, principales farmacias de España.

## NOTICIAS.

Las últimas solemnidades de Semana Santa se han verificado con toda pompa. El Viernes Santo en la Iglesia de S. Félix predicó el sermón de las *siete palabras* el Rdo. P. Matas con extraordinaria asistencia de fieles y por la noche hubo en el propio templo la adoracion de la Santa Cruz con sermón á cargo del mismo incansable y profundo orador sagrado; poco despues se organizó una lucida procesion con asistencia de la Ilustre Cofradía de la Pasion y Muerte y Venerable Congregacion de Ntra. Sra. de los Dolores. El sábado celebró esta piadosa sociedad en su iglesia del mismo título, la solemne funcion de la soledad de María Santísima siendo el templo invadido completamente por los concurrentes que oyeron con gusto la elocnente palabra del P. Matas que igualmente ocupó la sagrada cáiedra.

Nuestro distinguido amigo el Ecmo. Sr. D. Joaquin M.<sup>a</sup> Paz, acaba de ser nombrado Presidente de la Comision Económica del Circulo Conservador-liberal de Barcelona, uno de cuyos objetos es el planteamiento del sistema preteccionista.

La indisputable competencia que en asuntos económicos ha demostrado tener el Sr. de Paz, tanto en el parlamento en las diferentes ocasiones en que ha representado el país, como en concienzudos trabajos, algunos de los cuales hemos merecido la distincion de poder publicar en nuestras columnas y además el carácter de decano de los Representantes del país en Cataluña le hacen acreedor á ocupar tan honorífico cargo: La causa de la proteccion en Cataluña no tiene en adalid mas decidido y antusiasta que nuestro casíñoso amigo, á quien de veras facilitamos.

Veáse como dá cuenta un colega de Barcelona de este nombramiento:

Uno de los objetos primordiales del Círculo conservador-liberal de esta ciudad, conforme se consigna en el artículo primero de sus Estatutos, es el planteamiento del sistema preteccionistas en todas las esferas, para el fomento de la riqueza nacional y mejoramiento del sistema rentístico en bien del Estado y del contribuyente. Para realizar este fin, la Junta de Gobierno del citado Círculo acordó en sesion del dia 2 del corriente la creacion de una comision económica auxiliar, compuesta de los sócios que por sus antecedentes y especial competencia pudiesen coadyuvar con mejor évito á la realizacion del mismo.

Las personas elegidas para formar dicha importante comision, reuniéronse ayer bajo la presidencia del Ecmo Sr. D. Manuel Duran y Bas, el cual despues de algunas elocuentes y oportunísimas frases la declaró constituida.

Procedióse entre los señores presentes á elegir presidente, vice-presidentes y secretarios, recayendo estos nombramientos respectivamente en los Escelentísimos Sres. D. Joaquin María de Paz, D. José Ferrer y Vidal y marqués de Santa Isabel, y los señores D. Pedro Estasen y D. Francisco Gusi y Bofarrull.

Todos los señores presentes se mostraron animados de los mejores deseos de trabajar en pró de la industria nacional.

—El domingo último con un lleno completo inauguró sus tareas la compañía de zarzuela que dirige el reputado tenor cómico Sr. Puig, poniendo en escena «El Sacristan de S. Justo,» produccion que como siempre fué recibida con extraordinario calor por los espectadores altos. La mayor parte de los apreciables artistas que la componen son conocidos ya de este público y se les ha dedicado señaladas demostraciones de aprecio en otras ocasiones, así pues deseamos las obtengan tambien en la presente temporada y á la empresa pingües rendimientos. Ayer debió representarse «La Guardiola,» mañana segun rezan los carteles «El barberillo de Lavapiés» y el jueves estreno de «Los Mosqueteros Grises.»

—Debido á la festividad que celebraba la Iglesia no pudo tener lugar el dia 18 en San Felix la funcion religiosa por el aniversario del voto de la ciudad al ínclito patron S. Narciso. la cual se efectuó ayer mañana en dicha iglesia y por la tarde la procesion, durante la cual las tropas de la guarnicion rindieron los honores al Santo generalísimo.

—Causas ajenas á la voluntad de la Junta directiva del «Centro Gerundense» han impedido dar comienzo en el dia de ayer á las funciones que tiene proyectadas para la actual temporada y se propone verificarlo el proximo domingo 1.º de Abril.

—Una noticia que interesa sobremanera á todos los ayuntamientos de España, y que demuestra la actividad y el celo de los empleados de la direccion de la Deuda y la acertada gestion de los altos funcionarios de aquella dependencia:

El negociado de corporaciones civiles, al que estaba encomendado el importantísimo servicio de emitir las inscripciones intrasferibles del 3 por 100 consolidado á favor de los ayuntamientos por sus bienes de propios enagenados, ya pertenecieran aquellos á los establecimientos de beneficencia é instruccion pública, ya al clero y particulares, se ha realizado por completo, y en su virtud todas las corporaciones percibirán inmediatamente los intereses que tenian devengados desde la fecha en que dichos bienes les fueron vendidos.

Este viene á proporcionar á las corporaciones populares los medios necesarios para normalizar su administracion, pudiendo, no solo atender al pago de sus precisas é ineludibles obligaciones, sino que tambien á iniciar obras que reducen en beneficio público,

—De un artículo acerca de la Infanta doña Paz, que ha publicado en un periódico aragonés doña Patrocinio Biedma, entresacamos los siguientes interesantes pormenores:

«S. A. habla cinco idiomas, escribiéndolos con la misma soltura que el castellano, y conoce la literatura y la historia de cada uno de ellos; toca el piano y el arpa y se ocupa frecuentemente en hacer vestidos de abrigo para los niños pobres, ya con la aguja de crochet, ya con la media.

La mayor parte de los maestros que han tenido S. A. son españoles: de historia, D. Pedro Cabello; de piano, D. Juan Guelbenzu; de arpa, doña Teresa Noaldés de dibujo, D. Carlos Mújica; de pintura, el célebre acuarelista D. José María Manresa; de canto, un celeridad del Conservatorio de Nápoles, discípulo predilecto de Mercadante, el señor de Pantis; las labores femeninas han sido dirigidas por la excelentísima señora doña Victorina Margen del Rio, prima de la marquesa de Santa Cruz, camarera mayor de S. M. la Reina y aya de Sus Altezas Reales.

Para facilitar á las Infantas el uso de los idiomas que poseen, han tenido á su lado una dama alemana y una institutriz inglesa, la señorita Muller y Miss Emma Dalany, y siempre, y en todos estos ramos de ilustracion, la inspeccion inteligente, la direccion activa é incansable de la señora condesa de Llorente.»

Refiriéndose despues á la canastilla de boda de S. A., añade:

«Sevilla ha enviado riquísimas telas, procedentes del magnífico establecimiento de los señores Camino, y guantes incomparables de la fábrica de Gely; Valencia, esplendidos terciopelos; Barcelona, delicados encajes.

El velo nupcial y los adornos del blanco traje de desposada, aunque de Bruselas (point D' Alenzon), son comprados en Madrid.

La ropa blanca, que debe ser magnífica, ha sido encargada á las señoritas de Bianchi (cuyo magnífico establecimiento sostiene de 300 á 400 obreras), y una española domiciliada en París que se llama madame Pichot.

Los trajes los tiene Besanzon (modista célebre), Presentacion, que hará el vestido nupcial, y que tan conocida es entre las damas del gran mundo por su elegancia y buen gusto; Mad. Fay, cuyos sombreros no tienen rival, y Margarita, tan admirada como las anteriores.»

—El periódico *L' Etoile Belge* da cuenta de una representación original. La bella marquesa de Hautefeuille perteneciente á la vieja aristocracia belga, entró con Mr. Bidel en la jaula. Estaba llena la exposicion; pues todo Bruselas queria admirar la intrepidez de la elegante y bella aristócrata. Cuando salió, terminada la funcion, fué objeto de una ovalacion ruidosísima.

—En Munich se celebrará desde 1.º de julio próximo hasta fin de octubre una esposicion internacional de Bellas Artes.

El gobierno español invita á los artistas nacionales para que sometan sus obras á ese certámen. dando una prueba de atencion á la nacion bávara y sosteniendo el nombre de España á la altura en que hoy felizmente se encuentra.

—El nuevo sistema de cultivo de plantas en esponjas consiste simplemente en emplear las esponjas en vez de las macetas ó recipientes. Este cultivo, nuevo para nosotros, tiene la ventaja de poder cultivar en las habitaciones plantas acuáticas, aunque sea en suspensiones, sin el inconveniente de los recipientes de agua y el peligro de mojar ó ensuciar los pavimientos ó tapetes. Se emplean grandes esponjas porosas, dentro de las cuales se introducen en diferentes direcciones, las plantas que viven muy bien extendiendo sus raices por toda la esponja, produciendo sus tallos, que caen hácia fuera, un bellissimo efecto, muy útil para la ornamentacion.

—Entre los metodos recomendados para corregir un principio de avinagramiento, uno de los mas eficaces es el siguiente: se comienza por clarificar el vino con clara de huevo ó ictiocola: una vez claro, se trasiega, siendo preferible filtrarlo, á fin de no esperar á que se pose, y acto continuo se añade de 3 á 5 p.º de buen alcohol vínico, calentándole al baño-maría y á una temperatura que no pase de 65º del centígrado. Bajo la influencia del calor el ácido acético y el alcohol actúan formando éter acético, con lo cual no tan sólo desaparece la acidez producida por el mencionado ácido, sí que tambien de paso el vino se mejora, aumentando su aroma y rancidez. De todas maneras siempre convendrá mezclar el vino así corregido con un poco de vino jóven, á fin de impedir se desarrolló de nuevo el *mycoderma acetí*, causa del avinagramiento.

---

#### CORRESPONDENCIA DE EL ECO DE LA PROVINCIA DE GERONA

---

*Madrid 24 de Marzo de 1883.*

Madrid ha recobrado hoy su habitual aspecto, si bien no tiene el de la mayoría de los dias del año, porque amaneció lloviendo y lloviendo sigue á esta avanzada hora de la tarde en que me siento á escribir á V.

El mal cariz de la atmósfera contribuye á que haya menos animacion en los circulos y centros políticos, totalmente desanimados, careciéndose de que en los corrillos se apela á hablar hasta de historia antigua, y se le dan mil vueltas al sermón de San Sebastian, que en otras ocasiones no habria sido tan comentado.

El haber dicho esto me obliga á aclarar la noticia. En la parroquia de S. Sebastian de esta Côte predicó anteayer tarde el P. Bocos, espresándose desde el púl-

pito en términos algo tocados de inconveniencia, que dieron motivo ó pretexto á que se gritara ¡fuera! ocasionándose no poca confusion en la iglesia. No pudiendo algunos sacerdotes conseguir que P. Bocos bajase del púlpito, intervino un inspector de policia. Parece que el Vicario ha reprehendido el P. Bocos por sus exajeraciones, hijas sin duda de su mal estado de salud en aquel momento, y que el Juzgado entiende en proceso coutra los que gritaron fuera ó muera, pues la verdad de lo ocurrido se abulta ya como siempre.

El consejo de hoy ha carecido de importancia, circunscribiéndose el Sr. Sagasta en el acostumbrado resúmen de política á dar cuenta de la suspension de sesiones y confianza de que en lo que resta de legislatura las Córtes terminarán los trabajos legislativos pendientes, presupuestos inclusive, que estarán aprobados para fin de Mayo.

Los ministros de Estado y Hacienda hablaron de la situacion de las negociaciones para los tratados y relaciones comerciales actuales con algunas potencias sobretudo Alemania. Tambien se habló bastante de Sta. Cruz de Mar Pequeña y se acordó que la goleta de guerra que espera órdenes en Francia, marche á Mogador y de allí á Yfui para tratar de la posesion del territorio que nos corresponde conforme al tratado Vad-Rás.

El ministro de Marina ha hablado no poco de sus proyectos, algunos de los cuales se llevarán en breve á las Córtes. Estos trabajos se detallan en dos extensas memorias, facultativa la una, económica la otra. Por ahora se construirán tres grandes barcos blindados, algunos cruceros, y otros en el término de seis á diez años, comenzando sus obras en el extranjero y terminando en España, para lo cual se enriquecerán nuestros arsenales con lo que para ello convenga.

Los barcos viejos y material inútil se venderán, disminuyendo el importe que se obtenga las cargas que con este motivo van á gravar el presupuesto, aunque se sabe que no será en cantidades excesivas, pues á este servicio se aplicará el producto de la venta de algunas salinas de monte, amen de que una parte vá á pesar sobre Cuba, Puerto Rico y Filipinas en la proporcion conveniente.

Despues de esto el Consejo se ha ocupado de bodas, indultos y expedientes de transicion ordinaria. La «Mano negra» no ha dado contingente para este Consejo. Nada se ha hablado de provincias, excepcion de algo de elecciones municipales que no presentan el animado aspecto que fuera de desear.

Parece que aun no está acordada definitivamente la candidatura ministerial para este Ayuntamiento, porque las influencias se multiplican de una manera asombrosa. Sardoalistas, martistas, centralistas, constitucionales y demás fracciones análogas se disputan un puesto de concejal como si se tratara de puesto de honra y provecho. El gobierno no gana para desazones, pues los asuntos de personal son los peores, y ahora son de esta índole no solo las concejalías sino los distritos vacantes y las senadurías vitalicias. Los aspirantes á estos puestos no cejan un punto.

Anoche oi á un pretendiente decir que aun cuando el Sr. Sagasta quiera cubrir los sillones vacantes no puede, porque ya lo intentó en vano, pues esos 20 puestos se reservan para un caso de necesidad manifiesta. Acaso el pretendiente cree que estas cosas se mueven por amor propio, y que el presidente del Consejo vá á obrar como los niños mimosos. Pero la verdad es que con esto y con algo mas, los aspirantes traen á mal traer á los ministros.

Se sabe que D. Pio Gullon tiene casi hecha la hornada futura de gobernadores;

pero no hay medio de que se le saque la mas lijera noticia: es que le vá en ello el consiguiente mareo y la lluvia de influencias, que de todos modos le asedian, si bien no directamente.

De provincias, que si el tiempo está bueno el lunes tendrá efecto el banquete en honor de Romero Robledo en Sevilla, de quien se espera un discurso de sensacion.

Del extranjero, que por momentos se empeora la situacion de los alrededores del Etna, si bien ayer se detuvo la lava.—Su affmo., F.

---

*Figueras 25 de Marzo de 1883.*

Muy Sr. mio: El domingo próximo pasado llegó á esta, en el tren de la noche, su Ilma. el Sr. Obispo de Perth, hospedándose en casa el Iltre. Sr. Marqués de la Torre.

Sabida es de todos los católicos la venida á Europa de tan santo prelado y conocidos son ya los viajes que por distintos pueblos de la misma está haciendo, con el noble fin de reclutar gente para la mision religiosa de la Australia y con el objeto de adquirir fondos para ayudar á sostener los gastos excesivos que impone la abnegacion y la caridad necesarias, para la civilizacion de aquella gente, todavía, en estado salvaje. No ha sido infructuosa su venida á esta católica ciudad, pues, la colecta verificada en distintas funciones religiosas, fué muy considerable y respondió en alto grado al llamamiento caritativo de aquel venerable apóstol de las gentes. El miércoles santo, se despidió de nosotros, y marchó á Mediñá, acompañado de toda la familia del Sr. Marqués, el cual deseoso de que el castillo histórico feudal, cuanto delicioso sitio de recreo, que en aquel pueblo posee, uniese á su historia el recuerdo de haber hospedado á un obispo, precisamente en los dias mas solemnes para la Iglesia católica, le invitó al efecto; habiendo aceptado gustoso dicho Sr. Obispo y habiendo celebrado de pontifical todos estos dias y habiendo llevado la admiracion á todas aquellas gentes. Segun he oido decir, dicho señor permanecerá en Mediñá hasta el miércoles próximo, marchando luego á Barcelona.

La tradicional funcion de las *Cuarenta Horas* se ha celebrado este año con toda pompa y solemnidad, contribuyendo á su lucimiento, no solo la presencia del repetido prelado; si que tambien por los buenos oradores sagrados que en las diversas *Horas* ocuparon la cátedra de la Verdad, habiéndose distinguido entre ellos el P. Goberna y el P. Picó, jesuita el primero y cura castrense el segundo.

Con mucho lucimiento tambien se verificaron las funciones de *Semana Santa* y este año puede bien decirse que superaron á las de los años anteriores.

En los divinos oficios del jueves y viernes ocupaba su sitio en el presbiterio nuestro Ayuntamiento con el diputado provincial D. Leopoldo de Rich y una distinguida y numerosa comision de la plana mayor y oficialidad de las fuerzas de esta plaza. Con arreglo á la antigua costumbre y dando noble ejemplo como deben darlo cuantos se hallan al frente de un pueblo, todos los individuos asistentes á la funcion se acercaron á la *Sagrada Mesa*.

La procesion del viernes santo, estuvo brillante y puedo asegurar á V. que no podia haberse verificado con mayor esplendidez ni con mayor orden, no solo por la distinguida y numerosa concurrencia que contribuyó á darla lucimiento, si que tambien por la compostura y el silencio que reinaron en la numerosa multitud que llenaba las aceras y balcones.

El sábado próximo, siguiendo la costumbre de todos los años anteriores saldrá

la procesion del *Viático general* para los enfermos, que segun indicios será muy lucida.

Pasando ahora á otra cosa, diré á V. que Figueras, viene representando hace mucho tiempo el sangriento drama personificado por el célebre Emilio Zola en sus estentóreas novelas.

Figueras es un infierno, desde que, nuestros colegas, prescindiendo de la noble tarea que debe siempre imponerse el que se dedica al cultivo de la literatura por medio de la prensa, han trascendido á rendir culto á la siempre repugnante pasion del odio y de la venganza. No son ya, las luchas políticas ni las diferencias de partido, lo que entretiene á nuestros conciudadanos, sino la satisfaccion de los ultrajes recibidos por la venenosa pluma del adversario no parando en mientes, y poniendo en evidencia toda clase de historias que solo Dios y la conciencia humana deberian ser testigos. Hoy nuestra prensa local, se ha convertido en arma de odios personales y escusado es decirle, que ya no se respeta nada ni se transige por nada. El honor y la dignidad de la familia están peligrando todos los dias y aun cuando se ha empezado ya á pisotearlos, se teme su continuacion. Muchos se divierten con semejantes espectaculos, pero los que saben siempre juzgar las cosas con el desinteres é imparcialidad, lo reprueban en alto grado y lo deploran en el alma.

Muchos son los individuos que tienen su papel en esta repugnante comedia, do se representa el odio mas encarnizado y la mas vil rivalidad, y como tiene trazas de no acabarse nunca, se temen desastres funestos, pues ya se ha llegado al extremo de inocular en ella, la conducta intachable de personas muy honradas é irreprochables y que jamás se han separado de la neutralidad. Ya se vé, quiérese que arda troya y no se pará en medios. Figueras, es un campo de Agramante, en el que, mientras unos se lanzan al rostro la historia de su mas negra conciencia, otros se divierten á sus costas, desnudos de toda caridad ya que hasta provocan la venganza con sus estridentes y malévolas carcajadas.

Ni el pudor ni la verguena, me permiten contar á V. el origen de todo este mundo de rivalidades, ni hacerle un resumen de todo lo que está pasando; bastante enterado le supongo, á más de que le considero revestido de muy buenos sentimientos para impedir que se manche el periódico que tan dignamente dirige, con el retrato de tales interioridades.

Hasta otra se despide de V. su a ffirmo. S. S. q. s. m. b.—*El Corresponsal.*

## ANUNCIOS JUDICIALES.

Don Francisco García Martin, Caballero de la Real y distinguida órden de Carlos III, Juez de primera instancia de la Ciudad de Gerona y su partido.

Por el presente y á consecuencia de lo por mí dispuesto en el juicio ejecutivo que D. Francisco Detrell y Quintana sigue contra D. Ramon Soler y Romaguera, ambos de esta vecindad, se sacaron á pública subasta los bienes embargados á D. Ramon Soler, que á continuacion se espresan.

Dos casas sitas en el Barrio del Mercadal de esta Ciudad y frente al Portal llamado den Vila y calle denominada de la Fuente Mayor, señaladas la una de

número quince por la parte de dicha calle y de número dos por la parte de la calle del Pavo, y la otra de número cuatro por la parte de la citada calle del Pavo; ocupan una superficie total de ciento cinco metros cuarenta y cuatro centímetros cuadrados; y constan la primera de planta baja y tres pisos en parte y dos pisos en parte restante, y la segunda de planta baja y dos pisos; han sido valoradas en conjunto, en diez mil novecientas cincuenta pesetas.

Queda señalado el día catorce de Abril próximo y hora de once á doce de mañana, para el remate, que se celebrará en la Sala de audiencia de este Juzgado. Se advierte que no se admitirá postura alguna que no cubra las dos terceras partes de la valoración; y que para tomar parte en la subasta, deberán los licitadores consignar previamente en la mesa del Juzgado, ó en la Caja sucursal de depósitos, el diez por ciento efectivo del valor de las dos citadas fincas, sin cuyo requisito no serán admitidos: también se advierte que el acreedor ejecutante, ha considerado innecesaria la presentación de los títulos de propiedad de las propias fincas, por suplir, en su concepto, su falta, los documentos que obran en autos.

Dado en Gerona á diez y siete de Marzo de mil ochocientos ochenta y tres—  
Francisco Garcia.—Ante mí.—Francisco Baylina, Escribano.—Es copia.

### REVISTA FINANCIERA.

El mercado ha obtenido desde nuestra anterior revista una mejora de alguna importancia en el 3 por 100, cotizándose ayer á 29 enteros con 35 céntimos de alza desde la cotización del miércoles último, cerrando con tendencia firme. El 4 por 100 interior, que quedaba á 62'20 dinero y 64'30 papel, cierra con 45 céntimos de alza á 64'65 dinero y 64'75 papel, y el exterior cierra también con un aumento de 40 céntimos á 64'1e dinero y 64'30 papel. Los telégramas del exterior vienen también cotizados en alza señalando Paris 63'15 y Madrid 64'71.

Las acciones del Banco de Barcelona, que dejamos á 84,50 dinero y 85 papel, cierran en alza de 50 céntimos á 85 dinero y 85'50 papel.

Sin oscilaciones y con muy escaso movimiento las acciones del Banco Hispano Colonial, cerrando ayer en Bolsa 25 céntimos más altas que el miércoles último, á 67'75 dinero y 68'35 papel.

Las acciones del Banco de Villanueva, que dejamos á 5 dinero y 5'50 papel, cierran ayer con un entero de alza, á 6 dinero y 7 papel.

Los Bancos de Cataluña, que quedaron al miércoles último á 28'75 dinero y 29 papel, se cotizaron ayer en alza de 25 céntimos, á 29 dinero y 29'25 papel.

Los Préstamos y Descuentos se cotizaban también ayer en alza de 35 céntimos á 35 dinero y 35'25 papel.

Las Financieras que quedaron á 28'50 dinero y 28'75 papel, se cotizan ayer en alza de 75 céntimos á 29'25 dinero y 29'75 papel.

En baja de 25 céntimos los Ibéricos á 20'50 dinero y 21 papel.

Las Catalanas que dejamos á 92'50 dinero y 93'50 papel, cierran ayer con pérdida de los céntimos á 92 dinero y 93 papel.

Los Créditos Mercantiles se cotizaron ayer con 50 céntimos de alza á 56'50 dinero y 57 papel.

Las Francias que dejamos á 111'85 dinero y 112'15 papel, se cotizaron ayer en Bolsa con un entero de alza á 112'40 dinero y 112'90 papel.

Las Almansas se operaron ayer en Bolsa á 198,50 dinero y 200 papel.

Sin variación las Orenses á 28'50 dinero y 28'85 papel.

Los Nortes cerraron ayer con 25 céntimos de mejora á 111'50 dinero y 111'75 papel.

Sin variación sensible los Alicantes á 104 dinero y 104'50 papel.

Sin variación también las directas á 32 dinero y 32'26 papel.

(De Los Negocios).